



Akteure der Opern Akademie feierten schon vor heutiger Premiere

Erik Biegel, Regisseur der Sommeroper in Bad Orb, sowie Mike Millard als deren musikalischer Leiter haben jüngst zu einem „Hochzeit-des-Figaro“-Produktionssommerfest eingeladen. Gastgeber waren Marianne und Klaus Stutzer, bei denen der Vorstand des Fördervereins „Freunde der Opern Akademie Bad Orb“ und die Solisten kurz vor der heutigen Premiere gemeinsam feierten.

Nach vierwöchiger Probenzeit sitzen nun auch 40 Instrumentalisten im Orchestergraben (Leitung: Jaroslav Bilik). Für gestern Mittag war die Generalprobe vor Schüler-Publikum geplant, die Premiere ist heute Abend um 19.30 Uhr in der Orber Konzerthalle. Unter www.opern-akademie.com/tickets sind noch Karten für alle drei Aufführungen erhältlich. / ez, Foto: Elsbeth Ziegler